

Robot cirujano debutó en Concepción con cirugías a pacientes con cáncer



Las intervenciones se realizaron en la Clínica Andes Salud.

El robot cirujano Omnibot debutó en la ciudad de Concepción tras realizar operaciones en dos pacientes -con cáncer de próstata y tumor renal, respectivamente-, en las dependencias de la Clínica Andes Salud. Es primera vez que este tipo de tecnología está en Chile, donde destaca la visión endoscópica, los instrumentos quirúrgicos y los dispositivos

de energía de última generación. El uso de este robot reduce la hemorragia intraoperatoria y aliviar el dolor postoperatorio, asegurando resultados quirúrgicos efectivos. Por otra parte, este tipo de tecnología, tal como las cirugías ambulatorias, reduce los costos en las intervenciones, además de ampliar el acceso a los pacientes.